

◆1学期が終わりました。ありがとうございました。

コロナ禍の中、新入生6名を迎え、全校生徒17名でスタートした令和5年でした。5月にはコロナ感染症が第5類となり、本校においては感染拡大もなく、学校教育活動の制限も緩和された中で、何とか無事に1学期を終えることができました。

保護者・地域の皆様には本校の教育活動等にご理解とご協力いただき感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

明日から夏季休業に入りますが、部活動を実施します。熱中症の予防を行いながら活動してまいります。

◆2年数学の研究授業を実施しました

7月11日(火)2年数学の研究授業を実施しました。単元は「一次関数」です。紀州教育支援事務所の橋本指導主事をお招きして、指導・助言をいただきました。

トランプの「神経衰弱」の要領で、一次関数の表・式・グラフが書かれたカードをめくりまわります。同じ一次関数を表すカードか違うカードかを判断し、根拠を示して、説明するというゲームを中心とした授業です。

生徒たちは、自分の言葉で説明し、班のメンバーで確認しながらゲームを進め、一次関数についての理解を深めることができました。

◆薬物乱用防止教室を実施しました。

7月10日(月)3限目、熊野ライオンズクラブの富田さん、榎本さんを講師としてお迎えして、全校生徒を対象とした薬物乱用防止教室を実施しました。覚せい剤や大麻、危険ドラッグが体に及ぼす影響や薬物の恐ろしさについて、ビデオを中心に説明いただきました。どうもありがとうございました。

◆地区中体連総合体育大会が行われました。

7月8日(土)・9日(日)、地区中体連総合体育大会が行われました。本校からはソフトテニス部が団体戦と個人戦・オープン戦に出場しました。団体戦・個人戦ともに門田さん・佐藤さんペアと山下さん・吉野さんペアが出場しました。団体戦では、木本中学校と対戦しました。個人戦では、門田さん・佐藤さんペアは矢渕中のペア、山下さん・吉野さんペアは木本中のペアと対戦しました。倉前さんは新鹿中の男子とペアを組んで、木本中・入鹿中のペア、矢渕中のペアと2試合行いました。

2年生は、随所に光るプレイもあり、1年間の成長した姿を見せてくれました。今後のさらなる成長を期待しています。1年生は、部活動を始めて4か月足らずで、慣れない試合の中、よくがんばりました。今後の上達がとても楽しみです。

◆7月の行事予定◆

22日(土)通信陸上三重大会

23日(日)通信陸上三重大会

◆8月の行事予定◆

14日(月)～18日(金)学校閉校日

(※この間、緊急の連絡がある場合は、熊野市教育委員会(TEL:89-4111)へお願いします。市教委から学校へ連絡が入るようになっていきます。)

22日(火)紀南高校入門講座

23日(水)中体連地区陸上大会

24日(木)木本高校入門講座

◆9月の行事予定◆

1日(金)2学期始業式

2日(土)地区ソフトテニス新人大会

4日(月)第2回実力テスト(3年生)

7日(木)校区人権フォーラム事前学習(ポッチャ)(6限目)

12日(火)子ども未来議会出前授業

13日(水)校内研修(研究授業1年生6限目)

20日(水)校内研修(研究授業3年生6限目)

28日(木)後期生徒会選挙

30日(土)県中学陸上大会

※10月14日(土)飛鳥小・中合同運動会



7月18日(火)熊野市からいただいた花を生徒たちが花壇に植えました。